

# Said Fauzan Terpilih Aklamasi sebagai Ketua Umum KAMI MOSA

Category: Aceh, News

written by Redaksi | 23/02/2025



**ORINEWS.id** – Said Fauzan, S.STP., M.A., resmi terpilih sebagai Ketua Umum Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Keluarga Alumni Modal Bangsa (KAMI MOSA) menggantikan Yusnardi, S.STP., M.Si. yang merupakan Ketum sebelumnya dari angkatan ke-2 Alumni SMAN Modal Bangsa.

Said Fauzan terpilih secara aklamasi dalam Musyawarah Keluarga (Musga) KAMI MOSA ke-VI di Aula Gedung Kantor Wali Kota Banda Aceh, Sabtu (22/2/2025).

Dalam sambutannya, Said Fauzan yang saat ini menjabat sebagai Kepala Dinas Pariwisata Kota Banda Aceh menyampaikan harapannya agar KAMI MOSA terus berkembang menjadi paguyuban intelektual yang bermanfaat bagi anggotanya dan masyarakat luas.

“Semoga organisasi ini tetap solid, sinergi, dan kolaboratif, serta dapat berkembang menjadi paguyuban intelektual yang memberikan manfaat tidak hanya bagi anggotanya tetapi juga

bagi masyarakat,” ujar Said Fauzan.

Sementara itu, Ketua Umum sebelumnya, Yusnardi, dalam sambutannya saat membuka Musga ke-VI menegaskan pentingnya Musga sebagai forum tertinggi organisasi alumni untuk memberi beberapa mandat yang diamanatkan pada Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga (AD/ART).

Selama delapan tahun kepemimpinannya, Yusnardi selalu mengingatkan pentingnya kebersamaan, sinergi dan kolaborasi alumni SMAN Modal Bangsa untuk mewujudkan cita-cita pendiri sekolah unggul ini dalam melahirkan generasi “modal” untuk memajukan daerah serta mampu berkiprah di tingkat nasional dan internasional.

Musga ke-VI ini berlangsung dalam suasana penuh kehangatan, kebersamaan dan semangat musyawarah mufakat, dengan agenda utama pengesahan AD/ART serta pemilihan Ketua Umum DPP KAMI MOSA periode selanjutnya. Musga ini juga mengesahkan pembaruan AD/ART sebagai langkah strategis memperkuat tata kelola organisasi ke depan.

Dalam kepengurusan yang baru, Dr. Ir. Ramzi Adriman, S.T., M.Sc. ditunjuk sebagai Ketua Dewan Pembina, sementara Prof. Dr. Ir. Syarizal Fonna, S.T., M.Sc. menjabat sebagai Ketua Dewan Pengawas. Kepemimpinan baru ini diharapkan membawa KAMI MOSA ke tingkat yang lebih tinggi dalam perannya sebagai organisasi alumni yang solid dan berdaya guna.

Sejak berdiri pada tahun 1998, KAMI MOSA menjadi wadah silaturahmi alumni SMAN Modal Bangsa. Organisasi ini lahir dari inisiatif alumni pertama yang ingin menjaga ikatan persaudaraan serta berkontribusi bagi kemajuan pendidikan dan sosial di Aceh. Dengan semangat kebersamaan, KAMI MOSA berkomitmen membangun jejaring yang kuat, menjaga nilai kekeluargaan, serta berkontribusi dalam berbagai bidang untuk kemajuan Aceh dan Indonesia.[]